



## **Benjamin Dick**

Mitglied der Grünen seit 2020

Lehramtsstudent an der RWTH Aachen

Vorsitzender des Ortsverbands Monschau

Was bringe ich mit:

- Erfahrung im Wahlkampfteam des Kreisverbandes bei Bundes- und Landtagswahl
- Expertise im Social-Media-Management
- Spaß an Video- / Filmproduktion ;-)

Was möchte ich im Kreisvorstand tun?

- Konzeption neuer Social-Media-Ideen und Formate
- Vernetzung der Ortsverbände
- Einbringung der Perspektive der Eifel Ortsverbände



[benjamin.dick@gruene-monschau.de](mailto:benjamin.dick@gruene-monschau.de)

## **Bewerbung als stv. Vorsitzender (Beisitzer im Vorstand) des KV Aachen**

Liebe Freund\*innen,

2019 bin ich durch Silvia Mertens zu den Grünen gekommen. Seitdem war ich zweimal Teil der beiden erfolgreichen Kampagnen zur Bürgermeisterinnenwahl in Monschau. Daneben hat es mir auch große Freude bereitet, in den anderen Ortsverbänden sowie im Kreisverband meine Expertise im Bereich Social-Media, Online-Werbung, Film- und Videoproduktion in verschiedenen Wahlkampagnen mit einbringen zu können.

Die Grünen haben in den vergangenen Jahren viel erreicht.

Bei der Land- und Bundestagswahl haben wir grandiose Ergebnisse erzielt und stellen auf beiden Ebenen einen Teil der Regierung. Im Kreisverband haben wir in dieser Zeit viele neue engagierte Mitglieder gewinnen können.

All diese Erfolge bieten uns Chancen, stellen uns aber auch vor Herausforderungen. Die steigenden Mitgliederzahlen erfordern neue Formate für unseren basisdemokratischen Austausch. Mit unseren drei Grünen Zentren in Aachen, Herzogenrath und Roetgen haben wir den physischen Raum für diesen Austausch und die Vernetzung der Ortsverbände bereits geschaffen.

Die starke Vernetzung unserer Ortsverbände ist einer der Aspekte ist, der uns auch jenseits von Wahlkampagnen von allen politischen Mitbewerber\*innen unterscheidet. Als Mitglied des neuen KV-Vorstandes möchte ich diesen Austausch daher noch weiter stärken sowie an der Entwicklung neuer Austauschmöglichkeiten im digitalen Raum mitwirken. Die Entwicklung einer Wissensplattform für unsere Fraktionen kann beispielsweise in Zukunft nachhaltig die personellen Ressourcen bei der Antragstellung schonen. So schaffen wir Zeit für noch mehr grüne Antragsideen.

Die weitere Professionalisierung unseres Social-Media Angebotes liegt mir ebenfalls sehr am Herzen. Unser Auftritt in den sozialen Netzwerken kam in den letzten Wahlkämpfen bei den Wähler\*innen sehr gut an. Unsere Beiträge haben sich hinsichtlich der Qualität deutlich von den Beiträgen der anderen Mitbewerber\*innen unterschieden. Diesen Vorsprung gilt es zu halten oder besser noch auszubauen. Mit Blick auf die Europawahl müssen wir daher bereits jetzt neue Formate entwickeln. So schaffen wir schon heute eine aufmerksame Community und können entsprechend auch das Engagement für den Wahlkampf steigern.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit den Mitgliedern des neuen Vorstandes und Euch allen gemeinsam die grüne Politik in unserer Region nach vorne zu bringen und mit den Menschen vor Ort unsere Zukunft zu gestalten.

Dafür brauche ich am 11.03. Eure Stimmen

Euer

*Benjamin*